



[Inicio](#) » [Actividades](#)

## Actividades

---

25/5/2008

### LA CASA DE ARAGÓN DE LA RIOJA EXHIBE SU ARTE EN SAN SEBASTIÁN

**El grupo folclórico de la Casa de Aragón de La Rioja ha exhibido todo su arte en las calles de San Sebastián este domingo 25 de mayo. El motivo de la actuación llegó de la mano de la Casa de Aragón de Guipúzcoa cuyos miembros han invitado al grupo para amenizar la celebración del XXIII día grande de las casas regionales de Guipúzcoa.**

Zaragoza.- El grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja ha actuado este domingo 25 de mayo en San Sebastián invitado por la Casa de Aragón en Guipúzcoa.

El motivo de la actuación es la celebración del XXIII día grande de las casas regionales de Guipúzcoa.

Los bailes del grupo folclórico de la Casa de Aragón de La Rioja han inundado el escenario de folclore aragonés y además han llenado las calles de San Sebastián de los típicos cánticos aragoneses con una ronda.

También, ha tenido lugar una comida donde el grupo folclórico de La Rioja ha podido compartir experiencias y saludos con los miembros de la Casa de Aragón de Guipúzcoa, además de una gustosa comida.

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)